



24.04.2020 – 13:02 Uhr

Botschafter akkreditiert

Vaduz (ots) -

Am Freitag, 24. April 2020 wurden die nachfolgenden Botschafter in Liechtenstein akkreditiert:

Yusuf Abdulkarim Bucheeri, Botschafter des Königreichs Bahrain, Eamon Hickey, Botschafter von Irland, Kojiro Shiraishi, Botschafter von Japan und Souleymane Issakou, Botschafter der Republik Niger.

Aufgrund der aktuellen Coronakrise wurde auf persönliche Treffen verzichtet und die Akkreditierungsschreiben auf dem elektronischen Weg überreicht. Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein und Regierungsrätin Katrin Eggenberger haben sich mit den neu akkreditierten Botschaftern jeweils telefonisch ausgetauscht.

Pressekontakt:

Protokoll der Regierung
T +423 236 67 31

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100846653> abgerufen werden.